
07.03.2018 

Protokoll  
der Jahreshauptversammlung des 

VfL Platte Heide Abt. Tennis 

 
 

Beginn:  07. März 2018 19:10 Uhr 

 

Ort:   Clubheim an der Holzener Straße  

 

Anwesend: 28 Mitglieder, davon 10 Vorstandsmitglieder. Davon waren zwei Mitglieder 

nicht stimmberechtigt. 

 

   

Tagesordnung: 

 

 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Torsten Krimpelbein   

          

- Der 1. Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Mitglieder, sowie alle 

Vorstandsmitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung. Ein besonderer 

Gruß gilt der Geschäftsführerin Veronika  Edler vom Gesamtverein.  

- Torsten bedankt sich bei Fitti Schneider und Sebastian Kellner für die heutige 

Bewirtung. 

 

2. Gedenken an den unerwartet verstorbenen Walter Matzke 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung vom 

23.03.2017 

 

- Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung war der Einladung 

angefügt. Hierzu gab es keine Anmerkung der anwesenden Mitglieder, es 

wurde so verabschiedet. 

 

4. Jahresrückblick 2017 

 

- Der 1. Vorsitzende Torsten Krimpelbein berichtet über die Aktivitäten des 

zurückliegenden Jahres 2017 

 

- Das 4. Grünkohlessen am 13. Januar 2017 war schnell ausgebucht und ein 

voller Erfolg. Ein Dank hierfür an Monika und Armin Obermann. 

 

- Die Saisoneröffnung fand am 01. April 2017 statt. Je nach Witterung ist auch 

für  2018 eine so frühe Eröffnung geplant. Am 23.04.2017 war ein gut 

besuchter  „Tag der offenen Tür“,. 

 

- Am 12. Mai 2017 fand zum wiederholten Male das Spargelessen statt und war 

wie jedes Jahr wieder ein voller Erfolg, auch für die Vereinskasse. Ein Dank 

hierfür an Obermann’s, Holzmüller’s und Hennecke‘s 

 

- Der Volkssporttag fand dieses Jahr zum ersten Mal an der Schützenhalle Platte 

Heide statt, da jedoch parallel die Endspiele der Mendener 
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Stadtmeisterschaften waren, konnten wir „nur“ 28 Teilnehmer a 5€ für die 

Tennisabteilung verbuchen. 

 

- Auch in  2017 hatten wir wieder die Möglichkeit, auf dem Mendener Herbst zu 

zapfen. Dank an die vielen ehrenamtlichen Helfer, die alle zu einem guten 

Ergebnis beigetragen haben. 

  

- Das Herbstfest am 11. November 2017 unter dem Motto „Kölsche Nacht“ 

wurde durch die 1. Damen und 1. Herren Mannschaft organisiert und war ein 

voller Erfolg, auch durch das gemischte und junge Publikum. 

 

 

5. Berichte der Vorstandsmitglieder 

 

- Breitensportwart (in Vertretung von Britta Wortmann als Geschäftsführerin) 

 

- Daniel Becker  berichtet über die aktuellen Mitgliederzahlen und die 

Schnuppermitglieder.  Ein leichter Zuwachs war auch in 2017 zu verzeichnen. 

Für 2018 sind schon weitere 8 Schnuppermitglieder vorgemerkt. 

 

Mitglieder: 161 

aktive: 145 

Passiv: 16 

Schnupper: 22 

Eintritte: 24 

Austritte: 8 

Ü-67: 8 

 

- Kassenwart  

 

- Jens Kellner verliest den Kassenbericht des Jahres 2017 mit allen Einnahmen 

und Ausgaben des Jahres. Hier war alles in Ordnung. Jens erläutert noch die 

geringen Grundbesitzabgaben, die in Zusammenhang mit dem geringen 

Wasserverbrauch und den dadurch resultierenden Abwassergebühren stehen.

  

- Sportwart 

 

- Jan-Patrick Holzmüller lässt das Jahr 2017 sportlich Revue passieren. Wir 

hatten  8 Erwachsenenmannschaften gemeldet, wovon 2 Mannschaften 

abgestiegen und 2 Mannschaften aufgestiegen sind. Bei den 

Stadtmeisterschaften wurden 5 Titel und 7 Vizetitel erreicht. In 2018 haben 

werden wir 9 Mannschaften melden, somit wieder der 2-stärkster Verein nach 

dem TCM. Die Stadtmeisterschaften werden vom TCM ausgerichtet. 

  

- Jugendwart 

 

- Lutz Hohlfeld berichtet über die Jugendmannschaften und Aktivitäten der  

Saison 2017 während zeitgleich einige Bilder der verschiedenen Aktionen auf 

dem Beamer laufen. 

 

- In 2017 waren insgesamt 6 Jugendmannschaften gemeldet 
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- 2 Tennisabende in der Bettermannhalle mit reger Teilnahme. 

  

- Bei dem KEMT (Kinder-Eltern-Mixed-Turnier) am Pfingstmontag gab es 2017 

35 Doppelmeldungen. 

  

- 2 Feriensommercamps fanden bei super Wetter mit insgesamt 47 Kindern statt. 

 

- Bei den Stadtmeisterschaften hatten wir 39 Starter in der Jugend. 

 

- Es gab wieder Altpapieraktionen mit insgesamt 14 Tonnen, die nächste 

Sammlung für 2018 wird im April sein. 

 

- Zur Weihnachtsfeier waren wieder fast alle Jugendlichen anwesend, der 

Nikolaus (Horst Krimpelbein) hatte für jeden Jugendlichen personalisierte Flip 

Flops. 

 

- Beim Young-Generation-Award beim WTV am 25.03.2017 hat unsere Jugend 

den ersten Platz erhalten. Als Preisgeld gab es 500€, wovon 250€ für eine 

Teambuildingmaßnahme  sein wird.  

 

- Für 2018 stehen wieder viele Aktionen auf dem Programm. 

 

- Im Juni 2017 haben wir 1.000€ weitere Fördermittel erhalten, die für Robin 

Alberts und Justin Giebel zur Weiterbildung genutzt wurden. 

 

- In 2018 werden 8 Jugendmannschaften gemeldet. 

 

- Lutz weist nochmal darauf hin, dass aufgrund der weiter steigenden Zahlen der 

Jugendlichen gerne Hilfe angenommen wird. Inzwischen sind es 57 Kinder 

und Jugendliche. Er dankt allen Helfern für 2017. 

 

6. Bericht der Kassenprüfer Astrid Schneider und Monika Obermann sowie 

Entlastung des Vorstandes. 

 

- Astrid Schneider berichtet, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde und  

beantragt die Entlastung des Vorstandes.   

 

- einstimmige Entlastung 

 

- Torsten Krimpelbein dankt an dieser Stelle nochmal dem gesamten Vorstand 

für die geleistete Arbeit. 

 

7.  Entlastung des Vorstandes 

 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

8. Wahl der Vorstandsmitglieder 

 

- 2. Vorsitzender – Vorschlag:  Markus Lenze. Markus Lenze wird einstimmig 

gewählt und nimmt die Wahl an. Torsten dankt Dirk Alberts für die 

vergangenen 9 Jahre tolle Arbeit und auch Dirk sagt nochmal Danke an alle. 
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- Geschäftsführer   – Vorschlag: Guido Ackermann, der ebenfalls einstimmig 

gewählt wird und die Wahl annimmt. Torsten dankt Britta, die seit 2012 

Geschäftsführerin war. 

  

- 2. Kassiererin  –  Vorschlag: Christina Ackermann, die auch einstimmig 

gewählt wird und die Wahl auch annimmt. Torsten dankt Tobias Nahen, der 

seit 2009 im Vorstand tätig war.  

 

- Breitensportwart – Vorschlag: Wiederwahl. Daniel Becker wird einstimmig 

gewählt. Daniel Becker nimmt die Wahl an. 

 

- Pressewart – Vorschlag Wiederwahl. Tobias Päschel wird einstimmig 

wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

  

- Kassenprüfer - Astrid Schneider wird das 2. Jahr die Kasse prüfen, Beate 

Holzmüller steht ihr zur Seite. 

 

- Wahl des Festausschusses  - Die Herren 40 1+2 werden in 2018 am ersten 

Wochenende im November das Herbstfest ausrichten.  

 

9. Haushaltsplan 2018 

 

- Jens Kellner stellt den Mitgliedern den Haushaltsplan 2018 vor. Es gibt hierzu 

keine Fragen oder Anmerkungen. 

-  

10. Bewirtung Clubhaus 

 

- Die Bewirtung des Clubhauses soll in diesem Jahr wie in 2017 stattfinden. 

  

11. Arbeitsstunden 

 

- Dirk Alberts berichtet vom ersten erfolgreichen Arbeitseinsatz und würde sich 

bei den Arbeitseinsätzen am 03.03.2018 über ebenfalls rege Beteiligung 

freuen. 

 

Für 2018 schlägt Dirk vor, die Arbeitsstunderegelung auf 6 Arbeitsstunden zu 

erhöhen / pro AS 10,- €, d.h. bei Nichtleistung werden 60,- € eingezogen.  

Dies wird einstimmig angenommen. 

 

12. Kreismeisterschaften vom 23. – 27.05.2018 auf unserer Anlage 

 

- Torsten stellt vor: Anmeldungen sind schon möglich, über den Link auf 

unserer Homepage oder über MyBigPoint oder aber über Jan-Patrick per Mail.  

 

13. „Tag der offenen Tür“ oder  Saisoneröffnung  

 

- Genauere Planungen wird es bei der nächsten Vorstandssitzung geben. 
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14.  Anträge 

 

- Keine eingegangen 

  

15. Ehrung der Jubilare 

 

- Willi Kaiser ist 50 Jahre Mitglied im VfL, alle, aber auch Willi sind sehr 

überrascht! 

 

16.  Verschiedenes 

 

- Das diesjährige Spargelessen findet am 04.05. statt 

 

- Die JHV des Hauptvereins ist am 23.03.2017 

 

- Willi Kaiser berichtet, dass es schon seit 40 Jahren eine TrimmTrab-Gruppe 

mit immer noch 35 Leuten gibt. 

 

- Ebenfalls weist Willi Kaiser noch auf das Sportabzeichen hin, welches von 

Mai bis Oktober absolviert werden kann. 

 

- Den Vorschlag von Willi Kaiser, einen Vortrag über die Entstehung der 

Tennisabteilung zu halten, finden alle Anwesenden toll. 

 

- Werner Edler berichtet, dass der Volkssporttag wie immer am ersten 

Wochenende im September sein wird. 

 

- Olaf Stracke bemerkt noch zum Schluss, dass ja unsere Heizung funktioniert 

und bedankt sich für die sportliche und wirtschaftliche Arbeit der 

Tennisabteilung, die für den VfL als Aushängeschild gilt.  

  

Torsten bedankt sich bei allen Anwesenden und wünscht allen Mitgliedern 

eine schöne und erfolgreiche Saison 2018. 

 

 

 

Ende der Sitzung: 21:05 Uhr 

 

 

 

gez. Vera Krimpelbein 

     (in Vertretung ) 

 

 

 


